

Malam Perayaan Pergantian Tahun Kondusif, Personel Gabungan di Kawali Raya Patroli Kewilayahan

Ciamis - CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 1, 2025 - 20:10



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli memastikan malam pergantian tahun di Kabupaten Ciamis berjalan aman, tertib dan kondusif. Untuk itu seluruh jajaran mulai dari Satuan Fungsi, Polsek dan Satgas yang dibentuk bersiaga melaksanakan pengamanan hingga ke pelosok daerah di Malam Tahun Baru 2025.

Seperti yang dilakukan jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar, dengan berpatroli kewilayahan antisipasi gangguan kamtibmas di Malam Tahun Baru 2025, Selasa, 31 Desember 2024, malam. Patroli ini dilaksanakan hingga ke pemukiman warga guna memastikan keamanan dan ketertiban serta kenyamanan warga melakukan aktifitas merayakan pergantian tahun.

"Patroli di malam pergantian tahun ini, Polri turut berkoordinasi dengan TNI dan Pemerintah serta elemen masyarakat. Seperti yang kami lakukan Polsek Kawali bersama Koramil 1307/Kawali, Pemerintah Kecamatan serta elemen masyarakat di Kecamatan Kawali, Jatinagara dan Lumbung melakukan patroli di malam pergantian tahun guna mencegah timbulnya gangguan kamtibmas sehingga semua nyaman beraktifitas," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Kopol Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dalam keterangan resminya, Rabu (1/1/2025).

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, malam tadi menjelang hingga pasca pergantian malam tahun baru personel gabungan berpatroli di wilayah Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara. Sebanyak 4 regu dibentuk melakukan patroli kewilayahan di malam Tahun Baru 2025.

Mereka melakukan patroli sejumlah lokasi, dimana Regu 1 dimulai dari Mako Polsek Kawali, Taman Surawisesa Kawali, Desa Kawalimukti, Desa Winduraja, Desa Margamulya - Desa Awiluar, Desa Lumbung, Desa Rawa, Perbatasan Panjalu, RSUD Kawali, Terminal Bis Kawali, Pasar Galuh Kawali, PO Andalas, Situs Astana Gede Kawali dan Kembali ke Mako Polsek Kawali.

Regu 2 melakukan patroli jalan kaki di sekitar Taman Surawisesa Kawali yang menjadi titik sentral masyarakat merayakan Malam Tahun Baru 2025 di wilayah Hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar. Regu 3 Patroli Roda 4 dimulai dari Mako Polsek Kawali, Kantor Kecamatan Jatinagara, Perbatasan Kecamatan Jatinagara-Kecamatan Rajadesa, Perbatasan Kecamatan Kawali-Kecamatan Sukadana, Perbatasan Kecamatan Kawali-Kecamatan Cipaku dan Kembali ke Mako Polsek Kawali. Sedangkan Regu 4 Patroli Roda 2 dimulai dari Situs Mako Polsek Kawali, Astana Gede Kawali, Terminal Bis Kawali, Pasar Galuh Kawali dan Kembali ke Mako Polsek Kawali.

"Hasilnya tentu terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, menjelang pergantian Tahun Baru 2024 - 2025 serta mencegah terjadinya kriminalitas C3 Curas, Curat, Curanmor dan Antisipasi Geng motor serta Gangguan kamtibmas lainnya. Ini berkat koordinasi dan komunikasi yang sudah terjalin baik di wilayah Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga khususnya malam tadi disaat orang-orang merayakan pergantian tahun," kata Kopol Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.